

## Zu Ihrer Information

### **Apotheke / Arzt**

In Harpstedt finden Sie die **Linden Apotheke** (Lange Str. 13 – 27243 Harpstedt Tel 04244/95144) und die **Mühlen Apotheke** Burgstraße 17 – 27243 Harpstedt [Tel:04244/93530](tel:04244/93530)). Für weitere Informationen, oder wenn Sie einen Arzt benötigen sprechen Sie uns gerne an.

### **Autowerkstatt**

Die freie Werkstatt KFZ Meisterbetrieb Thöle GmbH (Am Gewerbegebiet 2 – 27243 Groß Ippener Tel: 04244/800888)

### **Check-in / Check-out**

Check-in ab 14:00 Uhr / Check-out bis 11:00 Uhr. Sollten Sie außerhalb unserer Öffnungszeiten anreisen, hinterlegen wir Ihren Schlüssel im Schlüsselkasten.

### **Feuer / Notausgänge / Fluchtwege**

Bitte entnehmen Sie alle wichtigen Hinweise dem Informationsblatt an Ihrer Zimmertür.

### **Frühstück**

Das Frühstücks - Buffet steht Ihnen täglich ab 6:30 Uhr bis 10:00 Uhr (am Wochenende und Feiertagen von 8:00 Uhr bis 10:30 Uhr) in unserem Frühstücksraum zur Verfügung.

### **Haustiere**

Sind in unserem Hotel leider nicht erlaubt.

### **Kinder sind bei uns herzlich willkommen**

Sie übernachten bis 6 Jahre kostenlos im Bett der Eltern. Der Aufpreis für ein Zustellbett, oder Kinderbett beträgt € 25,00.

### **Kreditkarten**

Wir akzeptieren Euro/Mastercard, Maestro, Visa, V-Pay, DinersClub und EC-Cash.

### **Rauchen - wir sind ein Nichtraucher-Hotel**

Das Rauchen auf den Zimmern ist verboten. Bei Zuwiderhandlung berechnen wir 190,00€ für die Grundreinigung

### **Restaurant - Öffnungszeiten**

Aktuelle Öffnungszeiten:

Freitag & Samstag ab 17:00

Sonntag 11:00 – 17:00 Uhr

Gerne öffnen wir für Ihre Gruppe auch außerhalb unserer regulären Öffnungszeiten.

### **Rezeption**

Unsere Rezeption ist von 10:00 -22:00 besetzt. Ansonsten erreichen Sie uns unter 0172/4145305

### **W-Lan**

Verfügbar und kostenfrei im ganzen Hotel. Als Zugangsdaten wählen Sie lediglich: „schirmerTK\_Spot Hotel Wuelfers“ und bestätigen Sie im folgenden die allgemeinen Geschäftsbedingungen.

## For your information from A to Z

### Breakfast

The breakfast buffet is available in our breakfast room from 6:30 am to 10:00 am. Weekends and public holidays from 8:00 am to 10:30 am.

### Check-in / check-out

Check-in from 2:00 pm. If you arrive outside our opening hours, we can deposit your key in the key box. The hotel room is available until 11:00 am on the day of departure.

### Children are welcome

You stay for up to 6 years free of charge in the parents' bed. The surcharge for an extra bed is € 25,00.

### Credit

We accept Euro/Mastercard, Maestro, Visa, V-Pay, DinersClub and EC-Cash.

### Fire Emergency exits and escape routes

Please take all important information from the information sheet on your room door.

### Information

About the environment, recreational opportunities, bus and Train connections and much more can be obtained from our employees.

### Internet access

see WLAN

### Pets

Unfortunately, not allowed in our hotel.

### Pharmacy / Doctor / dentist

In Harpstedt you will find the Linden pharmacy (Lange Str. 13 - 27243 Harpstedt Tel 04244/95144) and the mills pharmacy (Burgstraße 17 - 27243 Harpstedt Tel: 04244/93530). If You need a doctor please contact us.

### Service station

The free workshop KFZ Meisterbetrieb Thöle GmbH (Am Gewerbegebiet 2 - 27243 Groß Ippener Tel: 04244/800888) is at a distance of 800m the fastest accesible. Otherwise our staff are happy to help.

### Smoking

We are a non-smoking hotel. Smoking in the rooms is forbidden. In the event of non-compliance, we charge 190 € for cleaning

### Restaurant - opening hours

Current opening hours: Friday & Saturday from 5:00 am

Sunday 11:00 am - 5:00 pm.

Our reception is occupied from 10:00 am to 10:00 pm. Otherwise you can reach us under 0172/4145305

### Wireless Internet access

Available and free throughout the hotel. As access data you only have to choose: "SchirmerTK\_Spot Hotel Wuelfers" and confirm the following terms and conditions.